

# SYSTEMISCHE AUFSTELLUNGSARBEIT MIT ULRICH FISCHER

STIMMEN



Ich hatte bereits ein paar Erfahrungen in der Aufstellungsarbeit und war neugierig wie es ist ein ganzes Wochenende gemeinsam in der Gruppe an den einzelnen Themen zu arbeiten.

Ich war erstaunt wie schnell die Stunden vergingen. Die Leichtigkeit und die humorvollen Provokationen, mit denen Ulrich uns begleitet hat, öffneten mich für Perspektivwechsel der eigenen Wahrnehmung und Situation und brachten auch Leichtigkeit in die eigenen schmerzvollen, persönlichen Anliegen.

Ich habe mich in diesen Tagen durch Ulrich gut aufgehoben gefühlt und konnte mich meinen Schatten- und Lichtseiten stellen. Es war eine sehr bereichernde Zeit mit der Gruppe. Ulrich hat eine gute Intuition die Dinge, wenn sie sich zeigen, aufzugreifen und gezielt anzugehen. Durch seine gewitzte und tiefgründige Art gelingt es ihm "Übersehenes" rauszukitzeln.

Ich würde Ulrichs Arbeit daher mit den Worten: tiefgehend, intuitiv, leicht, humorvoll, liebevoll (schelmisch) provokant, ressourcenorientiert beschreiben. 😊

**Olga, Teilnahme mit eigener Aufstellung im April 2023**

Als Uli mich fragte, ob ich an seinem Aufstellungswochenende dabei sein möchte, habe ich sofort zugesagt! Ich kenne Uli als einen sehr feinfühligem Menschen mit dem gewissen Draht nach "Oben" - was auch immer dieses "Oben" bedeuten mag :)

Während meiner eigenen Aufstellung habe ich mich die ganze Zeit über gut aufgehoben gefühlt und mit allen verbunden, obwohl ich kaum jemanden dort kannte.

Nach der Aufstellung selbst fühlte ich mich, also ob ein Teil von mir erwachsen geworden wäre und gleichzeitig 4 Jahre jünger. Mein Thema hat sich nach der Aufstellung fast vollständig aufgelöst und dies ist auch jetzt noch, Monate später, der Fall. Ich werde sehr gerne wieder kommen um bei anderen Themen in meinem Leben weiterzukommen und andere dabei zu unterstützen, selbiges zu tun!!

**Alice, Teilnahme mit eigener Aufstellung im April 2023**